



(担任)

水岡・川人



- ・パンダさんのお話を聞いて、イメージを膨らませていき、お話を楽しんで味わおう。
- ・バッタさんについてのひのびと、体を動かして遊び、身を発散していく。

まだまだ厳しい暑さが続き、残暑が続いているですが
日が落ちるのが少し早くてきました。お子さん達は、

今月、ガスるさんについてプール遊びを楽しみました。又クラスでは、とびひが流行って
プールに入れない日が続いてしまい、夏のプール遊びを十分に遊ぶ事が出来ませんでした。
それでも、プールに入って遊べた日には、段々と、水にも慣れて行き、小さなプールで寝そべって
足をバシャバシャとして、水しぶきを立てて嬉しそうにしていました。ガスるの歌を歌いつから、
プールの中でガエルさんについてジャンプしてみたりと遊ぶ事がみられていました。この夏の
遊びで、水の感触に親しみ、又、水に慣れて遊んできた中で、心身とも丈夫にして、
解放して遊んできました。夏の遊びを体験してお子さん達の姿を、これから遊びへと
つなげていきたいと思います。



○ プールセットの
○ 準備
○ ありのとうござました
○



プール期間中は、水着や、タオルの洗濯、そして、次の日(+)も
準備をして、持たせて頂いて、ありがとうございました。
お陰で、お子さん達が、プール遊びを楽しめて遊ぶ事が
出来ました。

～。～。～。～。～。～。～。～。～。～。～。～。～。～。



朝、いつもの時間より、早く起きています。朝ごはんの量が、
いつもに比べると少なくてどうなりする場合には、登園時や
連絡ノートなどでお知らせ頂けると、お子さんの様子を、おひがけて
みていく事が出来ますので、よろしくお願ひします。